



Reiner Meutsch
Stiftung
FLY & HELP



Landrat Stefan Rößle vermittelte die **Reiner Meutsch Stiftung FLY & HELP**, mit der er bei seinem Schulprojekt in Afrika sehr gute Erfahrung gesammelt hat.

Reiner Meutsch, ehemaliger geschäftsführender Gesellschafter des Reiseveranstalters Berge & Meer, erfüllte sich einen Lebenstraum:
Er tauschte seinen Schreibtisch gegen das Cockpit eines Kleinflugzeuges, um einmal die Erde zu umfliegen.



Er startete im Januar 2010 und legte bei seiner Reise mehr als 100.000 Flugkilometer zurück. Er besuchte und überflog 77 Länder.

Seine Reise war Abenteuer, Hilfsprojekt und Herzenswunsch zugleich:
während der Weltumrundung unterstützte er Hilfsprojekte in Ghana, Ruanda, Indien, Indonesien sowie Brasilien.



Die fünf Projekte während der Weltumrundung von Reiner Meutsch waren erst der Anfang einer langfristig angelegten Bildungskampagne der Stiftung.

Bis Ende 2018 konnten mit einem Fördervolumen von ca. 10,9 Mio. Euro schon 270 Schulprojekte umgesetzt werden.

In 2019 kamen rund weitere 50 Projekte hinzu.

Alle Spendengelder fließen 1:1 in die Bildungsprojekte, da Reiner Meutsch alle Kosten der Stiftung privat übernimmt bzw. diese durch Sponsoren abgedeckt werden.

Auswahlkriterien der Reiner Meutsch-Stiftung Fly & Help

- Die Stiftungsmitarbeiter recherchieren, prüfen und wählen die förderungswürdigen Projekte persönlich aus.
- Jedes Projekt hat eine Vertrauensperson vor Ort.
- Der Fortgang der Arbeit muss regelmäßig nachgewiesen werden.
- Die projektbezogene Verwendung der Spendenmittel muss fortlaufend offengelegt werden.
- Die Projekte basieren auf dem Grundgedanken „Hilfe zur Selbsthilfe“.